PRENSA DE LA CAPITAL

mos a dar los datos siguientes, que pueden hospital de caridad de Valparaiso.

Entrada para el concierto: 20 centavos

do por el Directorio de la Sociedad Minera Desengaño de visitar la mina, informar sobre su estado y tasar el valor de ella y de sus anexos, hizo subir el valor de la tade sus anexos, mizo subir el valor de la ta-sacion a 225,000 pesos, de los cuales asig-né 35,000 a la mina, 100,000 a las brozas y relaves y 90,000 al establecimiento de fun-dicion, casas de Llai-Llai y fundo "Lo Fon-

El lúnes, diez del presente a las 8 P. M., se abrirá en la calle Esmeralda, númerc 1, una exhibición de cuadros y otros objetos Como este informe no satisfaciera al Directorio, se pidió uno nuevo al señor Osorio, autual administrador de la mina,

la del senor Usorio, 22. El precio de plaza es 15. Ahora, tomando en cuenta la deuda de la Sociedad, 150,000 pesos, mas o menos, resulta que las acciones tienen un considerable premio sobre las dos tasaciones indicadas: 10 por ciento sobre la del señor Keller y 3 por ciento sobre la del señor Osorio.

adjudicacion de premios otras.

La correspondiente al grupo de joyas, compuesta de los señores Julio Chanalet, Juan Lumsdem, Cristóbal Niemöller, Máxime Morel, Diego Mitchell, Leopoldo Cohn y José Hoefele, se reunió ayer y adjudicó los siguientes premios: los siguientes premios:

A las 8 A. M. de hoi se reunió para constituirse la siguiente, compuesta de los señores Benjamin Vivanco, Nicolas Tanco, Francisco Robinson, Herman Mommer, Víctor Carvallo, Cirilo Dirilo y Nicanor Montes; nombró presidente al señor Benamin Vivanco y secretario al señor Nico-

te, la que componen los señores Diego Mitchell, Benjamin Salas, Manuel Joaquin Diaz, José Respaldiza y Antonio Maldini, cuyo presidente es el señor Mitchell y se-

en los diversos barrios de la ciudad.

Los planos consultan en cada cuartel una capacidad para 200 hombres, pesebreras para 200 caballos, piezas para oficiales, casa para el jefe, y ademas otros departamentos anexos como baños, calabozos, piezas de lavatorios, salas de espera, etc.

El costo aproximado de cada cuartel, se calcula en la cantidad de 30,000 pesos.

Los fondos que se requieren para estas Los fondos que se requieren para estas obras, se obtendrán una vez que el Supre-mo Gobierno adquiera el edificio del cuar-

El costo del puente es de quince mil pesos incluyendo en esta suma las rampas de acceso y las defensas norte y sur, como igualmente la construecion de un pasaje inferior o túnel bajo la línea férrea y de un sifon para el canal de desagüe del molino de San Pablo. Las modificaciones consultadas en el plano de la canalizacion consisten: 1.º En prolongar la canalizacion hácia el poniente hasta la calle de Manuel Rodriguez, es decir, en una estension de tres cientos ochenta metros con costo de ciento noventa mil pesos. El número de metros cuadrados que quedan disponible fuera del canal para calles, avenidas y para la venta, es de cuarenta y cuatro mil metros cuadrados en los 380 metros lineales; 2.º En hacer rectos los puentos del mercado y del ferrocarril urbano que antes se habían proyecdo con la oblicaidad de las calles adyacentes.—(Ferrocarril-)

ENTRADAS.

Beachil Savona, para Ancud, Zanelli Hnos. Vap alem Titania, para el Callao, Wehrhahar y Ca., surtido. Pasajeros llegados en el vapor

Pasajeros liegatos of corporation of the corporatio

saldrá para Vilos y Coquimbo, el miércoles 12 del presente

Por fletes ocurran a sus ajentes BASTIAS Y SANHUEZA,

Loteria de Cordoba.

Telegrama de los premios mayores del sorteo del dia 4 del

N. 9 5,000 con 10,000 pesos; 12,954 con 500 pesos; 1,390 y 6,947 con 200 pesos cada uno.

Hai en venta billetes para otra jugada que tendrá lugar el dia 11 del presente: premio mayor 20,000 pesos oro; el billete vale 10 pesos y el quinto dos; los billetes se venden en la ajencia jeneral, San Juan de Dios, 84; en la Rosa Habanera, plaza de la Justicia; en la calle Esmeralda, Almacen de Cigarros Puros de los señores Schiga de ling y Ca. y demas sucursales de Valpa-

lling y Ca, y demas sucursales de Valpa-MANUEL C. GONZALEZ,

NOTA.—Hai tambien en venta billetes para el sorteo estraordinario de 60,000 pe-sos, para el 18 de diciembre; el billete vale

HARINA

MARCA

"LA COMPAÑIA"

Vende unicamente

M. ANIBAL TAGLE, Calle de Prat, núm. 81.

Concierto en "El Sauce."

Invitamos a las personas que quieran

Exhibicion.

Entrada por persona 40 cts.

TEODORO JERMAN.

Propiedades en venta

casa-esquina en la plaza de Antofst macenes y bodega subterranea \$ 20,000, casa en la calle de Tubildad \$ 7,000, casa en la calle de Piramide \$ 25,000,

quinta en San Francisco con tres casa

J. B. MANNHEIM A. Prat 64.

tra quinta en San Francisco con dos casa.

Una quinta en Quillota \$ 13,000. Una casa-quinta en Quillota \$ 6,000. Dos casa en Quillota, cada una en \$ 3,500. tiene a venta

TRADE MARK.

lindros, ferrocarriles, máquinas y ejes es superior a cualquier otro aceite en el mercado; da los mas satisfactorios resul-

BETTELEYY Ca. 94, Cochrane, 94.

ROMULO VEGA C.,

Cochrane, 63.

Budinich Hnos.

TOCOPILLA.

Realizacion

DE MUEBLES A LA MEJOR OFERTA

En Viña del Mar, calle de Valparaiso,

número 140.

NOTA.—Los que deseen consignar al-gunas mercaderías para esta realizacion, pueden verse con Julio Chaigneau, todas las mañanas en Viña del Mar, calle Valpa-

El sábado 8 del corriente, a la 1 P. M.

CHAIGNEAU HNOS,

Cochrane, 13.

JORJE TIETZ Y FAMILIA.

Valparaiso, diciembre 7 de 1888.

Se arriendan algunas casas recien concluidas, con cañe rias de agua, desagües, gas, baños, etc., etc., en el Pasaje Prieto, entrada por calle PRIETO, POLANCO Y C. #

1197

Novillos gordos. Se vende una partida en el fundo de San Guillermo, Limache. Para tratar en ismo fundo.

1193 h. a. COLEJIO INGLES

PARA HOMBRES

Con los productos que se obtengan, se principiará a formar el capital necesario para la fundacion de un establecimiento de beneficencia, destinado a atender a los ciegos de esta ciudad, el cual se instalará mediante la iniciativa y direccion de la señora doña Maria Luisa Arrieta de Lyon, a cuvo cargo correrá tambien la percepde diciembre. Se reciben internos, pupilos y medio pupilos. Recreaciones, para los que las soliciten despues del 15 de enero, por solo 15 dias. Geo. B. F. SEYMOUR, Director.



VAPOR PARA EUROPA.

GULF OF ADEN saldrá para Liverpool, con escala en Montevideo el

des para pasajeros. Por pasajes, véanse con COCKBAIN, ROXBURGH Y Ca.

Camisas

para hombres y para niños a precios mui módicos, vende MIGUEL CARIOLA. Esmeralda, 7.

Percales.

lindos surtidos a 20, 30 y 35 centavos, ac ba de recibir MIGUEL CARIOLA.



Los siguientes vapores saldrán en el mes de diciembre para el Havre y Liverpool con escalas en Lota, Punta Arenas, Bahia Ville de Metz,

Pacifique, capitan Le Breton, el 18 de diciembre. Reciben carga y pasajeros en 1. d y 2. d Precio en primera clase, \$ 420 billetes, incluso vino.

1191 h-a

Casa amueblada

Con bastante comodidad y en buena situacion, se arriendan por la temporada de verano, dos magnificas casas.

Para tratar, calle Prat, núm. 81.

Se piden propuestas para la ejecucion de diversos trabajos de ferretería, carpintería y estuco de la Escuela Naval.

Los antecedentes pueden consultarse en la oficina del arquiteste. M. ANIBAL TAGLE.

COMPANIA

Perseverancia del Guanaco, EN LIQUIDACION. Remate.

San Juan de Dios 170.

La matrícula está abierta desde el 1. o dicimbra. Con a contra de la compañía y los derechos que tiene o pueda tener sobre las contra de la compañía y los derechos que tiene o pueda tener sobre las contra de la compañía y los derechos que tiene o pueda tener sobre las contra de la contra del contra de la c

In aco, de propiedad de la compañía y los derechos que tiene o pueda tener sobre las 22 la decendrá lugar en Valparaiso ante la Comision Liquidadora, el dia 31 de enero de 1889, a las 2 P. M., en la oficina de la compañía, calle Prat, núm. 84, debiendo comenzar las posturas por el mínimum de ciento diez mil pesos, incluyen do en él el valor de los derechos indicados.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía con de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía con de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañía de la compañía.

Los antecedentes y demas conditional de la compañía de la compañí

Los antecedentes y demas condiciones del remate, pueden consultarse en dicha

Valparaiso, noviembre 30 de 1888. EL SECRETARIO.

Junta de Beneficencia. La Honorable Junta en sesion del 30 del próximo pasado, acordó pedir propues-tas para la provision de artículos alimen-ticios del hospital de San Juan de Dios, Lazareto y Hospicio, durante el año de

Las propuestas se recibirán cerradas en a Tesoreria de Beneficencia, hasta las 2 . M. del juéves 20 del presente y se abrirán ante los interesados que concurran a las 3 P. M. y la Junta. Bases y especificaciones se darán en Te-

EL SECRETARIO INTERINO.

Giagnoni Hnos.

tienen el honor de avisar que queda disposicion del respetable público su casa de novedades,

22, calle Condell (San Juan de Dios.) 22, como antiguos empleados del se-ñor don Juan B. Picollo, ofrecen a u distinguida clientela los mismos artícuos de la acreditada casa que tuvo dicho señor; al efecto, recibiremos surtidos nue-vos de Inglaterra, Francia, Alemania e Italia por cada vapor del Estrecho.

Compañía Minera del Loa.

accionistas, dueños de las acciones números 33 a 39, 84 a 91, 101 a 108, 121, 137 a 157, 161, 164 a 168, 232 a 241, 244 a 257, 261, 268, 272, 288, 303, 315, 332 a 339, 342 a 349, 366 a 367, 433 a 437, 440 a 445, 448 a 452, 471 a 500, que el Directorio en sesion de 26 del actual, procediendo en conformidad con el artículo 10 de los estatutos sociales y el 444 del Código de Comercio, acordó apropiarse dichas acciones y rectificar los títulos de ellas, si el 15 de diciembre de 1888, no hubieran cubierto las cuotas atrasadas e intereses que adeudan los poscedores de esos títulos.

Valparaiso, noviembre 30 de 1888.

EL JERENTE.

Blanco, 156. cionistas, dueños de las acciones núme Blanco, 156.

1196

Con esta fecha se ha abierto una sucursal del Banco en San Fernando.

Este hermoso paseo está a ocho cuadras de las Delicias. Flores, aguas corrientes de mosja para manto a 1.0) y guarda calada a cristalinas y cuanto desee el gusto mas delicado. Se preparan LUNCH a la mieste lubricante, las máquinas no necesitan ser reparadas por efecto de corrosion. Los únicos ajentes en Chile, para el aceite de VALVOLINE,

PREVENCION AL PÚBLICO.

UNICA LEJÍTIMA VENCEDORA

traerá en lo futuro, una vez concluida la existencia actual, nuestra

tanto en placa de acero como en la de bronce.



espejos, catres de fierro, colchones, pallasas, veladores, lavatorios, mesas, cuadros y grabados, y muchos otros artículos a la vista el dia de la venta. Nos hemos visto obligados a adotar esta medida de precauci y seguridad para

PARA PROTEJERIA DE LAS FALSIFICACIONES Y SUPLANTA CIONES DE OTRAS CASAS.

Burmeister

En el presente mes de diciembre, se venderá en pública subasta el fundo San la remin y la hijuela Palmilla, ubicados en los límites de las provincias de Santiago y la los departamentos de Melipilla y Casablanca, y que distan 11 leguas le Valparaiso y diezisiete de Santiago.

El vendedor se reserva una hijuela que mide como la tercera parte del fundo San Se arrienda en Quilpué una cómoda casa cual se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en Quilpué una cómoda casa cual se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en Quilpué una cómoda casa cual se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en Quilpué una cómoda casa cual se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en Quilpué una cómoda casa como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta, con linda vista, a 31 se como la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta de la tercera parte del fundo San Se arrienda en quinta d

Fermin.

Los terrenos ofrecidos en venta tienen de 700 a 800 cuadras perfectamente planas, de 700 a 800 cuadras en lomas de mui buena calidad para el cultivo de cereales, y como 1,500 de cerros de la mejor calidad para ganadería. Tienen tambien agua propia y de su esclusivo uso para regar considerable estension de planes, y todos éstos podrian regarse efectuando trabajos de represas de costo insignificante, segun estudios de varios injenieros que se suministrarán a los interesados.

Los bosques del fundo son abundantísimos, sobretodo en quillalles y peumos; y actualmente hai organizada una faena para elaborar carbones en que funcionan de cincuenta a sesenta hornos, y que produce al año quince mil pesos libres de gastos de elaboracion y trasporte a Valparaiso, sin que la poda de los árboles orijine perjuicios al fundo ni desmerezcan sus condiciones para la crianza de ganado.—Hai tambien maderas inagotables para leña, ramo que formará una gran fuente de entradas cuando se termine la línea férrea que se proyecta entre Quilpué y Casablanca.

Hai casas de habitacion de primer órden, graneros espaciosos, huerto, casas para despacho, para habitacion de mayordomos y otros edifictos.

Las posturas comenzarán por el mínimum de 130,000 pesos, pudiendo hacerse el pago en condiciones cómodas.

pago en condiciones cómodas.

El fundo puede visitarse con facilidad, pues hai dilijencias que viajan diariamente de Valparaiso a Casablanca. te de Valparaiso a Casadianca.

Por aviso separado se fijará oportunamente el dia del remate.

Referencias: en Santiago, don Javier Infante Fernandez, Huérfanos esquina Bandera núm. 48 A; en Valparaiso, estudio del abogado don Fermin Solar Avaria, calle de Blanco, núm. 184; y en el fundo, don Bernardo Solar Avaria.

BANOS TERMALES DE PANIMAVIDA Situados a 1 hora 45 minutos de la estacion de Linares.

Los mas recomendados para las enfermedades del estómago, d.spepsias, hígado, cálculos, catarros, asma, DIABETES, mestruacion difícil y otras enfermedades de la mujer; esterilidad, impotencia, clorosis y anémia.

Teléfono, correo diario, oratorio; baños de barro, de ducha, etc.—Es el establecimiento MAS BARATO, por sus precios de pension y demas artículos de consumo.

La direccion y asistencia profesional está a cargo del que suscribe.

Pension de hotel: desde \$ 2.50 a \$ 4 el dia.—Cuartos y casachas: desde 40 cts. a \$ 2.50 el dia.—Cada asiento de coche dos pesos, con derecho a 30 kilógramos de equipaje.—Se suplica avisarme por Telégrafo a Linares un dia ántes.

F 4. 89

Lisandro E. Carmona, Médico-Empresario.

Ministerio de Industria

EL SUB-SECRETARIO.

Y OBRAS PUBLICAS.

HARINA de Santiago, varias marcas. Id. del Sur id. id.
Entre ellos "A. V. Rusco" "Molino Aricano" Victoria" Murel.
GRASA de hacienda en panzas. Las propuestas se abrirán en el Minis-terio, el 15 de diciembre, a las tres de la tarde Id. en cajones. Id. en latas

GUINDAS secas

toda clase de frutos del pais. Compañía Minera de Azogue Roberto Swan. DE PUNITAQUI.

MARGA COMERCIAL REJISTRADA "EL CISNE" ilmasen Ingles por Mayor y Menor, de Té, Vinos y provisiones es-cojidas.

Calle Prat, 37.

COJIGAS.

CALLE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 163

Comunicacion por teléfon: No. 10.

VALPARAISO.

Importador de Té, Vinos, licores Provisiones
Cristaleria, Povedana, Loza, Articulos de Plaque,
Metal Británico y de Fantasia, Cuchilleria, Jadon
y Perfumeria.

Proveedor de buques y familias.

Mantequilla fresca de San Isidro y de Liai-Liai
recibe diariamenta.

Unico ajente en Valparaiso para el mui sfama
do Té de Horninas.

Aceite Crema

garantizado puro de aceituna,

WEIR SCOTT Y CA.

Tiene a venta coñac en cajones.
COÑAC en cajones.
CHAMPAÑA.
VINOS de Borgeña.
VINOS Médoc en cajones.
VINOS Médoc en barricas.
VINOS Médoc en medias barricas.
AGUAS Minerales.

Carbon ingles para vapores. Vende VINOS y COÑAO de la afa-

P. Chabanneau & Co. de cuya casa es único ajente y se encarga de hacer venir cualquier clase de estos li-

LAZONBY & CAMPBELL

Cl. AVOS cortados y de alambre CIMENTO Portland SACOS vacios—Recina
PINTURAS—Aguarras
ACEITE de linexa
ALAMBRE para pasto y cercas
ALAMBRE con púas CANERIA para gas y ZINC en planc

HOJAS de lata Oficina calle de Blanco número 1234. Barraca calle de Yungay númere 72, calle d hacabuco número 91.

TIENEN EN VENTA: CERO en planchas ERRO galvanizado de todas clases

ANONES negros y galvanizados IOJAS de Lata, Coke y Charcoal ADRILLOS a fuego LAVOS cortados americanos LAVOS de alambre y para herrar IMENTO Portland PINTURAS, aceite y aguarras ALAMBRES para viñas, pasto y cercas ALAMBRE galvanizado con puas

Cochrane 37.
Barraca con oficina, Chacabuco 65 y SWINGLEHURST Y Co.

BANCOS

Banco Hipotecario

lesde 15 centavos hasta 20; 20,000 varas de tiras bordadas a 10; nueva remesa de percales francosas para camisas y vestidos. Plaza Echáurren, núme-Remedio infalible para curar la toi se, Independencia, 267. En Santiago, San Anto nio, 23 D, cigarreria Fariña y Recoleta, 29.

Se arrienda la casa, número 32, calle Con-dell. Las llavos, oficina de M. Gundian, calle Blanco, 274, Para tratar, dirijanse a Benjamin Cáceres, Estacion Calera (Con-Se arrienda la casa en a tos, núm. 6 C.

del Hospital, 131, altos. Se arriendan los altos 12 y 14 ca atar Victoria 168. Por enero, febrero y marzo, se arriend

a tratar, con don Manuel José Torres. Ajencia Montepío de la Matriz. Calle de la Matriz, 27. Se avisa a los intere-

da", calle Colejio, núm. 10. Se avisa a las pers neros 80,654 al 89,192 inclusive, pasen a sacaris o renovarias de la fecha en 40 dias; si no lo hicieren

nadras de la estacion. Para tratar, calle de Yun gai 408, Almacen del Sol. Casas de 50, de 30 y de 22 pesos, que tiene gas, agua y desague, ofrece a jeu te séria, tratar, en la calle Merced, núm. 203, con Se arriendan piezas con o sin pension y

Se vende en las Ramaditas una posecior con árboles frutales y agua con riente. Para tratar, Delicias, núm. 74. Primera remesa de telas para vera

Avisos Repetidos

B. EDWARDS Y CA. Calle Arturo Prat, 43.

SALAS Hnos. Y Ca.



VINOS, JEREZ Y OPORTO

FINE SHERRY. FINE OL SHERRY.

IMPERIAL SHERRYA LONDON CLUB SHEERY EXTRA OLD SHERRY] RARETOLD SHERRY,

PRESIDENTE. EXTRA SUPERFINO. SUPERIOR.

FINE PORT,

FINESOLD PORT,

IMPERIAL PORT

LONDON CLUB PORT,

EXTRA OLD PORT. RARE OLDEPORT.

> SIN IGUAL. FINO DE LA REINA,

Rogamos al público cuando pida nuestros TÉES y VINOS, se fije que cada paquete, y otella, lieva nuestra firma y marca comercial rejisirada (Estrella colorada de cinco puntos).

Con toda confianza recomendanos las arriba mencionadas marcas, siendo todos puros y lujit ozando la preferencia tanto en las repúblicas del Perú y Bolivia como en esta por ser los

MEJORES A SUS PRECIOS. WEIR. SCOTT Y Ca.

Calle Blanco 264--VALPARAISO.

DE TODA CLASE DE ABARROTES

Vinos Licores

Porcelana Cristaleria

Drogas. Establecimiento en el Matadero para la elaboración de grasa a vapor.

DROGUERIA ALEMANA

Tenemos en venta un gran surtido de los artículos siguiente y d rrigadores sistema Esmarch, de vidrio, goma y laton con y sin termómetro
Irrigadores sistema Eguisier Duches nasales
Inhaladores a vapor Duches de aire, de Politzer

Termómetros elínicos y para baños, botiquines aleopáticos y homeopáticos, ba anzas para ensayes, pesa-licores para aguardiente, vino, jarabe, vinagre, cerveza-Recomendamos especialmente el despacho de recetas, que se efectúa con toda

POR MAYOR Y MENOR Núm. 14. Plazuela de la Matriz. Núm. 14.

ENRIQUE URIONDO Y C.ª

Provisiones. Licores.

l'anto en barraca como a borde VENDEN ESPECIALMENTS: DURMIENTES DE TODAS CLASES, CARGAMENTOS DE CIPRES, KOBL PELLIN Y TODAS LAS VARIAS MADERAS DE CHILOÉ

PRUTOS DEL PAIS e ocupan del ramo de

Vino de Bonifacio Correa (Lontué). Que ofrecen en cajones, barriles y do

Está a disposicion del público este establecimiento, completamente transformado y con capacidad para un gran número de pasajeros.

Por la suavidad del clima, por el aire cargado de ozono que se desprende constantemente de las vertientes termales, por la altura sobre el nivel del mar (804 metros), es el mas adecuado para los enfermos del pecho para la anemia y la convalecencia de

Por la composicion de sus aguas cloruradas cálcicas, por la presencia del litio y el yodo, por la alta temperatura y por el grado de electricidad libre que ellas contienen, se prescriben con brillantes resultados en el reumatismo, enfermedades del estómago, enfermedades de señoras, cálculos biliares y renales, catarros de la vejiga y algunas Los enfermos serán personalmente atendidos por el médico empresario que sus-nibe que, conocedor de los principales establecimientos termales europeos, se ha de-dicado con especialidad al escudio y tratamiento de las enfermedades en que están

dicado con especialidad al escudio y tratamiento de las enfermedades en que están indicadas estás aguas.

La próxima instalacion de los baños turcos, análogos a los de Hamman en Paris, y a los que existen en Lóndres y Viena, con sus salas de vapor, duchas, inhalaciones y masajes, etc., hará de este establecimiento el único en su jénero en Sud-América.

Cuenta con los servicios profesionales de Mr. Goffin, antiguo director de establecimientos de masaje, jimnástica e hidrotérapia, masajista en jefe de los establecimientos de Rochechouart y Saint Honoré de Paris, profesor del personal de Hamman de Paris, etc. Los médicos pueden tener la seguridad de que todos sus enfermos serán atendidos conforme a las últimas preseripciones de la ciencia en esta clase de tratamientos.

La instalacion del nuevo comedor con vista al Cachapoal; las mejoras introducidas en los patios y salones del establecimiento; la transformacion del parque; la instalacion de otro departamento perfectamente aireado, separado del resto del edificio y adecuado para enfermos, permiten lisfrutar tanto a éstos como a los pascantes, de todo el confort pacasario.

DR. P. ESPEJO,

TERMAS MINERALES DE CHILLAN.

Estos famosos baños están a disposicion del público desde el 1.º de diciembre. Son los únicos en Chile en que hai agua de potasa, de azufre y de fierro, y en que existe el baño de vapor natural con ducha.

Los precios son siempre módicos y la atencion esmerada. RODRIGUEZ, GOICOCHEA Y CA.

lazos indeterminados y sus intereses son paga en 30 de junio y 30 de diciembre de cad:

rranca. Eanco anticipa fondos sobre morcaderias de adus en sus hodegas y se encarga de compra

Banco Nacional de Chile

anc.

Sobre avances:

En Cuenta Corriente bajo contrato, 6% anual, con mas la comision de costumbre.

Valparaiso, Agosto 3 de 1837

GUILLERMO P. WICKS,

Director-Jerente.

WEIR, SCOTT Y C. dones de TÉES, VINOS AREZ Y OPORTO, han me

GOLD PEARL PORT, WHITE PORT.

PARA FAMILIAS, IMPERIAL.

VALPARAISO.

CASIMIRO RAGAZZONE

CASA IMPORTADORA

A. HOCHSTETTER Y US.

La portación directa de Europa nos permite garantizar la buena calidad de los artic moemos y ofrecemos al público a precios mas bajos que en ninguna otra parte.

Se reparte a domicilio sin cargo alguno. ORDENES: Matriz, 14. Correo, casilla núm. 460. Telétono 817

MADERAS DEL PAIS

INCLUSO LEÑA DE TEPÚ Y LUMA uestos en cualquier puerto a precios equitativos. COMPRAN Y VENDEN TODA CLASE DE

1196

Se recomienda la asistencia. LA COMISION.

Segundo premio al joyero de Copiapó señor Toledo. cion hoprosa a los señores Guillermo Klickmann y Simon Bustamante. La de productos alimenticios, compue ta de los señores Enrique Lanz, Juan Budaberg, Emilio Arancibia, Cárlos Rogers

Cuartel de policia.-En la direccion de obras públicas se trabajan actualmente en los diversos barrios de la ciudad.

tel central, y cuyo costo se estima en 300 Aun cuando todavia no se ha designado

Los pagarées y cuentas al contado contra estos señores, deben serme cobradas a su vencimiento, previniendo que no perderé descuentos en caso de que no se cobre con la oportunidad debida.

AVISOS NUEVOS.

a las 5 P. M.

TEATRO DE LA VICTORIA. FUNCION ESTRAORDINARIA Sábado 8 de diciembre

GRANDE ORQUESTA Organizado por el Maestro CESARI. con el concurso de

Señoritasy caballerosaficionados 50 PROFESORES DE ORQUESTA. PRECIOS. Palcos sin entradas...

Suplicamos a los señores jefes o repre-sentantes de las casas de comercio de Valparaiso que venden por mayor, se sirvan asistir a una reunion que tendrá lugar el dia 10 de este mes, a lass P. M., en el salon de la Bolsa Comercial, para tratar sobre los estatutos de la Liga Co-

Comercio.

ESPRESION DE GRACIAS.

Ha trabajado tambien durante toda la mañana, y ha acordado reunirse diariamen-

que la Municipalidad proyecta levantar en Santiago, distribuidos convenientemente

las maquinarias de buques.

Recomendado por los principales injenieros, adoptado por todos los que se sirven de la fuerza de vapor y usado por las compañías de luz eléctrica.

El mejor testimonio es, que donde se use

MARITIMA.

Diciembre 8, de 1888.

CONCIERTO VOCAL-INSTRUMENTAL

Lunetas de platea..... Sillores de platea..... sillones de balcon.....

José Rafael Salas, Graneros.

Línea del Golfo.

sábado 8 del presente. Damos las mas espresivas gracias, a las personas que se dignaron acompañar a la última morada, los restos de mi querido Tiene este vapor exelentes comodida



capitan Hamon, el 10 de diciembre.

CERVERÓ y CA.,

Valparaiso, diciembre 5 de 1888. FRANCISCO VALDES VERGARA,

Hai flores, coronas, legumbres de todas clases y esquisita variedad de licores. Se vende toda clase de flores en maceteros. 1185



Remate voluntario.

CASA EN ARRIENDO. Se arrienda la casa calle del Teatro y Bellavista, núm. 3, desde el 1.º de di-Por mas pormenores, véanse con el que

suscribe, calle Prat, núm. 57. ALFREDO LYON. Miguel Cariola. 7 ESMERALDA 7.

TRIPE Bruselas

precios sumamente módicos. Contando con un buen alfombrador, l

TRIPE Rizado

casa está en aptitud de cumplir todos los encargos que en este trabajo se le hagan, con prontitud y esmero, tanto en esta ciudad como fuera de ella.

1203

Intendencia de Valparaiso. Se piden propuestas en licitacion, para la provision de forraje para los animales de la policia de seguridad. La licitacion tendrá lugar el 10 de diciembre próximo, a las 2½ P. M., en la Sala Municipal.

Las bases pueden consultarse en la Secretaría de esta Intendencia. Valparaiso, noviembre 23 de 1888, EL SECRETARIO.

Compañias de Bombas. 8. COMPAÑIA DE BOMBEROS.—Zapadore Franceses.—De orden del director, cito a reunios ieneral para el mártes II próximo, a las 8½ P. M.— El Secretario.

6, COMPAÑIA DE BOMBEROS. — Bon ristóforo Colombo. — De orden del director, cit

1. d COMPAÑIA DE BOMBEROS.-Viña del

COMPANIA DE BOMBEROS.

La Dalia Azul. Ha recibido un gran sur tido en jéneros blancos precios mui baratos; hai lienzo marca Tortuga \$ 8.00, pieza de 40 yardas; jersey listado a 2.50; velde 40 a 25; completo surtido en driles para vestidos

AVISOS ECONOMICOS

Se arrienda buena casa, Jaime, 63. Canol ochenta pesos. Tratar, Del cias, 337 o Serrano 10. Llaves, despacho esquina. Cocinera. Se necesta una con buenas re

Se arrienda una linda pieza con vista a

ados, que si de está fecha en 40 dias, no se sacan o renuevan las prendas comprendidas entre los nú-meros 11,188 y el 15,094, segunda série inclusive, se enderán conforme a la lei. Valparaiso, diciembr Ajencia la "Nueva Esmeral-

EN MARQUETAS, DE SUPERIOR CALIDAD

Los interesados, pueden dirijirse al vice-párroco, señor Iglesias. 1171 h-a

IMPORTADORES DE FIERRO galvanizado FIERRO en barras, sunchos, etc.
ACERO para minas
GUIAS para minas
LADRILLOS a fuego
AZOGUE—Estaño

Swinglehurst y Co. TERRO en barras, sunchos y planchas

Oficina en el puerto

do.

©ECCION DE AHORROS

5 por ciento anual mas la participación de 5 por ento sobre las utilidades líquidas del Banco en da balance semestral.

Producto semestra último 6 558/1000 por ciento usal. Ninguna cuenta de la sección de ahorros odrá e ceder de 2,000 peses.

Valparaiso julio L.º de 1888. F. H. RODRIGUEZ CERDA, Banco de la Union mero 1, pasaje núm. 2, calle de Blanco, con vista a mar y a una cuadra de la estacion del Puerto. Pa

Banco Popular Hipotecario. Oficina de Valparaiso: 7, Prat, BE EFECTUAN PRESTAMOS HIPOTECARIOS
DE 500 PESOS PARA ARRIBA.
HERHBERTO DUCOING
director jerente, Se arrienda en Quilpué una cómoda cas quinta, con linda vista, a Banco de Santiago.

OFICINA DE VALPARAISO.

Interceses que regirán en esta oficina desde

1175 h-a Se venden los sitios pertenecientes a la iglesia de Quilpué, situados al costado de esta misma iglesia.

Los interesados productiva de la costado de la cost

Loza Conservas

San Juan de Dios, 3--BOTICA UNION-San Juan de Dios, 3.

COMISIONES, AJENCIAS Y CONSIGNACIONES anticipando fondos, Son Ajentes Jenerales para la venta del

1197

Mina Desengaño — Ya quetanto se ha hablado en la Bolsa Comercial y fuera de clia de esta negociacion y de los quebrantos que últimamente la han aflijido, vator del Matsdero) a beneficio del Véanse como de la companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta aEL SAU CEn (barrio del Matsdero) a beneficio del Propositione de la companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta aEL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta aEL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta aEL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de 2a4 P. M., en el bonito paseo quinta a EL SAU Véanse companidad de Artilloría de Costa, de Costa, de Costa, de C Mina Desengaño - Ya quetanto se ha

minimum por personas grandes y chicos.

Oserio, actual administrador de la mina, quien fijó el mento de la tasacion en 330 mil peros, es decir, 105.000 pesos mas que lo fijado por el señor Keller.
Segun la tasacion del señor Keller, cada accion de la Sociedad vale 15 pesos; segun la del señor Osorio, 22. El precio de plaza es 15. Ahora, tomando en cuenta la deude. a cuyo cargo correrá tambien la percep cion de las entradas.

Jurados de la seccion de industrias. Ayer y hei se han reunido en la Quinta Normal diversas comisiones de la aeccion de industrias, con el objeto de constituirse unas y de continuar sus trabajos para la

nana los productos de su seccion corres-

los planos y presupuestos para la construc-ción de los cinco o seis cuarteles de policia

el sitio que ocuparán los cuarteles en pro-yecto, parece cosa resuelta, sin embargo, que se ha de construir uno en Yungai-otro en la calle de Bascuñan Gnerrero, otro en la de San Isidro, otro en la Alame-da de las Delicias y finalmente el quinto tados a todos los que hacen de él una prueba favorable. Ahorra 40% sobre el

Noviembre
7 Golet chil Saturno, en 2 d. de Valdivia, Zanelli
Hnos., maderas.
Vap alem Totmes, en 42 d. de Hamburgo, Vorwerk y Ca., surtido.
SALIDAS. 7 Bea brit Anteres, para Iquique, D. Carson, las

Vapor "Paquete de los Vilos"

NOTA.—A las once y media habrá un
TREN ESPECIAL para el regreso a Vina del
Mar, Salto y Quilpué, el que se situará
frente al Teatro de la Victoria, importanfrente al Teatro de la Victoria, los boRelativos del Teatro se espenderán los bo-Boletería del Teatro se espenderán los bo-

Pablo Lemetayer, Aquiles Cuq y Federico Flindt, ha examinado durante toda la ma-

da de las Delicias y finalmente el quinto en el barrio ultra Mapocho.—(Tribura.).

El nuevo puente del Mapocho y la canalizacion.—Está ya acordada la construccion de un nuevo puente carretero de doble via frente a la calle de Manuel Rodriguez y la prolongacion de las obras de canalizacion, que iban a terminar en la de Teatinos, hasta la ya mencionada.

El costo del puente es de quince mil pesos incluyendo en esta suma las rampas de acceso y las defensas norte y sur, como igualmente la construccion de un pasaje inferior o túnel bajo la línea férrea y de un sifon para el canal de desagüe del molino de San Pablo. Las modificaciones consultadas en el plano de la canalizacion consisten: 1. ° En prolongar la canalizacion hácia el poniente hasta la calle de Manuel Rodriguez, es decir, en una estatos a tottos ins que hacen de tida de las base la tottos ins que hacen de tida de prueba favorable. Ahorra 40% sobre el sebo y se esportan anualmente 6.000,000 de galones. Este aceite ha obtenido las mas altus recompensas; está exento de toda gravedad específica, ruptura o glutinosidad. Usando el aceite de VALVOLI-NE sobtienen benéficos resultados. Enteramente libre de corrosion, no se evapora a 700° Fahrenheit ni puede descomponer-se aun con la mas fuerte presion de vapor. No deja residuos en los calderos, elindros o tubos condensadores. Endurece las superficies de metal, remueve la graduacion en los calderos y mantiene limpios los tubos condensadores. Freserva las válvulas de goma y no obstruye las maquinarias, libre de todo olor. Se garantiza que no agujerea los calderos. Impide el engraso escesivo y es de un valor mapreciable en las maquinarias de buques.

3. CLASE.

Entrada jeneral... llones de anfiteatro...... Anfiteatro.....